



Rocha advierte: en Badiraguato no habrá impunidad

Redacción

EL GOBERNADOR de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, condenó los hechos violentos que se registraron el martes en los altos de la sierra del municipio de Badiraguato, que cobraron la vida de dos niñas inocentes entre las víctimas como daños colaterales, y al respecto, advirtió que no habrá impunidad para castigar a los responsables, pues estos lamentables hechos indignan a todos los sinaloenses.

Por la magnitud de estos hechos, el mandatario se presentó en la Conferencia de Prensa de la Vocería, que cada miércoles y viernes encabeza el secretario general de Gobierno, Feliciano Castro Meléndrez, en su calidad de vocero oficial, y lo hizo para emitir un mensaje a la sociedad y fijar el posicionamiento de su gobierno.

**EL
TIP**

LA SUBSECRETARÍA de Derechos Humanos, la Comisión Estatal de Atención a Víctimas y la Secretaría de las Mujeres dan su apoyo a las familias afectadas.

“Como padre de familia, como ciudadano y como gobernador del estado, expreso mi profunda indignación y re-

pruebo terminantemente los dolorosos hechos de violencia que padece Sinaloa, sobre todo cuando las víctimas son inocentes y más, tratándose de menores, niñas y niños, como ocurrió ayer en Badiraguato. Lo que sucedió nos indigna, estamos cerca de la familia y nos unimos a su pesar. Haremos todo para que no exista impunidad y se actúe hasta las últimas consecuencias”, advirtió.

Reiteró que cada muerte es lamentable, más aún si son personas ajenas a las rivalidades de los delincuentes, y todavía más, si esas víctimas son niñas o niños. Por esta razón, día a día se está combatiendo a los delincuentes, resultado de ello, son más de mil detenidos, ahora presos y procesados, y múltiples aseguramientos de municiones y explosivos, laboratorios desmantelados, decomiso de drogas, entre otras acciones.

“No obstante, reconozco, una vez más, la violencia persiste, no bajaremos la guardia, seguiremos firmes, como todos los días, en el combate sin tregua a la violencia. Reitero mi indignación y compromiso; informo que ya se hace la investigación por las instancias correspondientes. No habrá impunidad, habrá justicia; sigamos haciendo de Sinaloa causa común”, concluyó.



**LO QUE SUCE-
DIÓ** nos indigna, estamos cerca de la familia y nos unimos a su pesar. Haremos todo para que no exista impunidad y se actúe hasta las últimas consecuencias”

RUBÉN ROCHA
Gobernador
de Sinaloa



EL GOBERNADOR de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, ayer, en conferencia de prensa.